

1974-75

Capitaine de l'équipe: Daniel Pinkos

POSITION AU CLASSEMENT	PJ	V	D	N	BP	BC	PTS
1	36	33	2	1	-	-	67

Titres:

Champion Tournoi pré-saison
1er rang district Kirkland Lake
Champions N.O.H.A.

Création par le biais d'un concours auprès de la population, du sigle du Citadelle.

LE CITADELLE CHAMPION DE LA NOHA

Arrestations, pistolet, bombes lacrymogènes, bagarres

UN MATCH MARQUÉ D'UNE ÉMEUTE



NOUVEAU - Le Citadelle de Rouyn aura terminé sa saison de hockey sur glace sur une note des plus mouvementées alors que samedi soir au Forum de Rouyn, une émeute a éclaté à la suite d'un match de la seconde partie de cette finale de la NOHA. La victoire obtenue après un deuxième score spectaculaire, alors que les équipes ont joué deux heures d'attente, a été marquée par la décision prise de quitter le match sans avoir joué pendant le deuxième période du match qui devait finalement se terminer par la victoire du Citadelle par le compte de 11 à 4 contre les hommes noirs de Garson.

Un match mouvementé

Le match qui devait attirer la foule de l'aréna s'est déroulé à la suite d'une soirée de Daniel St-Onge qui avait conduit les joueurs de Rouyn, d'être le meilleur de la région de son club, Citadelle qui venait de la région de son club. L'équipe engagée une équipe qui devait se battre pour le titre pour le titre de champion de la NOHA.

**Textes: Michel Poirier
Photos: Robert Furness**

Le match a été interrompu par les policiers. Les joueurs ont été arrêtés et les policiers ont utilisé des bombes lacrymogènes pour disperser la foule. Les joueurs ont été arrêtés et les policiers ont utilisé des bombes lacrymogènes pour disperser la foule.

Le match a été interrompu par les policiers. Les joueurs ont été arrêtés et les policiers ont utilisé des bombes lacrymogènes pour disperser la foule.

Un avenir prometteur

Roland Cloutier, le joueur juvénile le plus remarquable à Rouyn-Noranda

NOUVEAU - Le spectaculaire joueur de centre du Citadelle, édifié par le club de Rouyn-Noranda, Roland Cloutier, vient de se montrer le meilleur "La Frontière", l'unique joueur au poste de joueur de ligne remarquable de la NOHA, à l'issue des séries de Rouyn-Noranda.

LA FRONTIÈRE LE MERCREDI 19 FÉVRIER 1975